

FOTO: CÁMARA.CL



Cámara Baja manifiesta preocupación por alzas en cuentas eléctricas

A través de la aprobación del Acuerdo 45, la Cámara Baja manifestó su preocupación "por las constantes y excesivas alzas de las cuentas de la luz para clientes residenciales y pequeñas y medianas empresas". Según se expuso, esto da cuenta de la "ausencia de medidas efectivas para mitigar los efectos negativos en

la población más vulnerable".

El texto, aprobado por 122 votos a favor y 1 abstención, plantea al Ejecutivo disponer medidas para contener y mitigar estas alzas. Agrega que, desde 2024, las tarifas eléctricas en Chile han subido un 61% y que la principal causa de estas son los contratos antiguos ligados

a combustibles fósiles, que representan el 70% del costo de la energía.

Por ello, el acuerdo propone renegociar estos contratos, entregar subsidios temporales a las pymes, ampliar la ayuda a la clase media y suspender el IVA en las cuentas de luz durante el invierno.